Liebe Mitglieder der SG DLR,

in der Trainerhütte steht die neue Ballmaschine und Bälle für die Ballmaschine. Die Maschine wird in den nächsten Tagen noch gesichert und das Zahlenschloss kann mit unser Vereinsnummer geöffnet werden.

Eine Bitte: Bei der letzten Nutzung wurde die Maschine offenbar über den Platz gezogen. Folge war, dass der Platz beschädigt wurde und die Platzwarte längere Zeit benötigt haben, um den Platz wieder bespielbar zu machen. Bitte passen Sie beim Auf- und Abbau der Ballmaschine auf! Vielen Dank!

Dann wird die Außenküche in den nächsten Tagen fertiggestellt und kann insbesondere bei den Mannschaftsspielen genutzt werden. Auch hier die Bitte, Grill und Küche nach der Nutzung zu reinigen, die Gasflasche zuzudrehen und die Abdeckplane wieder zu befestigen!

Herzliche Grüße

Torsten Prenner

P.S. Die neu gegründete Herren 6er Mannschaft ist heute in der 2. Bezirksliga mit einem 5:4 Sieg gestartet. Herzlichen Glückwunsch!